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第 7 回 [ 3123 ]回目 例会報告  令和５年 (2023）１８月２４日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘  斎藤孝裕 会長                             
 
◆ロータリーソング 〔手に手つないで〕 服部裕一            
 
◆四つのテストの唱和 白岩裕和 職業奉仕副委員長 

 
【 ８月のご家族お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

８月 ２８日 白岩奈津美様（裕和会員） 
 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬  8月 24日 千葉政行 会員  

                          8月 27日 鈴木重忠 会員   ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

今日は第３回の理事会と第２回県北第二分区会長・幹 

事会の報告を兼ねて、会長の時間とさせていただきます。 

まずは理事会の報告ですが、2023-24 年の予算につきまして承認されました。県北第二分

区各ロータリークラブとの合同例会について、正式決定しておりますのが、１０月２６日

に福島北さん、福島東さんと飯坂の３団体の合同例会です。川俣クラブさんとのそば例会

は県北第二分区６クラブで１１月２９日に開催されます。梁川クラブさんは１月の我々の

夜間例会に合わせて合同例会を開催するという話になりました。県北第二分区のＩＭは９

月１６日にウェディングエルティさんで行われ、テーマは「メンタルヘルスの取り組みに

ついて」です。地区大会の開催は１１月１２日、パルセいいざかです。その他として、旅費の精算基準について、

記載の内容が古いので、今後の見直しが課題となりました。続けて、第２回県北第二分区会長・幹事会の内容です

が、開会にあたり地区の会員増強委員の網代さんと伊東さんがお見えになり、ぜひ会員増強をお願いしたいという

お話でした。議題はＩＭの開催時間についてと、ポリオデーについては県北第二分区６クラブの中で、飯坂と北さ

ん、東さんの３クラブは道の駅ふくしまで１０月２２日に募金活動のキャンペーンを行います。また、梁川クラブ

さんから、県北第二分区合同ゴルフコンペが来年４月１４日に行われますので、よろしくお願いいたしますという

ことでした。最後に、前回の鈴木牧子会員のスピーチでガン征圧に関してのお話がありましたが、ぜひ募金もお願

いしたいということで、これから募金箱を回しますので、皆様の善意の募金をよろしくお願いいたします。 
 
◆幹事報告 菅野浩司 幹事 
Ａ．来 信 

  ❶ガバナー 右近八郎 氏より 
「ロータリー・リーダーシップ研究会(RLI)第６期パートⅡ開催の案内」「１０月の地区予定について」 

  と き １０月１日（日）９：００～１６：３０          ・10/14 Ｒ財団委員会グローバル補助金ゼミナール 
ところ 郡山ユラックス熱海                   ・10/15 職業奉仕委員会セミナー 

   「ロータリー賞のための奉仕活動の情報入力について」        ・10/28 地区大会記念親善ゴルフ大会 
Ｂ．メーキャップ報告 

８／１９     地区ロータリー財団セミナー委員会       菅野浩司 会員 
８／２２     地区行事                   佐藤真也 会員 
８／２３     地区行事                   佐藤真也 会員 

県北第二分区会長・幹事会           斎藤孝裕、菅野浩司 各会員  
◆地区ロータリー財団セミナー委員会の報告 菅野浩司 幹事 

 それでは、ご報告をいたします。委員長、副委員長が出席できなかったため、私が代わりに行ってきました。要

は財団の寄付のお願いと、地区補助金、グローバル補助金を利用してくださいということ、また、グローバル補助

金のゼミナールを１０月１４日に開催しますので、財団委員会の方は参加をお願いしますということでした。地区

補助金管理セミナーについて、１２月９日に開催されますが、これに参加しないと次年度の補助金が使えませんの

で、これには必ず財団委員会の方で参加をお願いしますとのことでした。 
 
◆スマイリングＢＯＸ 川又康彦 小委員長 【合計５９ｓ】 
鈴木 重忠 会員 １０ｓ 体調を崩してしまいスピーチキャンセルして大変ご迷惑をおかけして申しわけありませんでした。 

会員総数 36 名  

出席会員 25 名  

欠席会員 11 名 

出席率  69.44% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   右 近 八 郎 

ガバナー補佐  海老原 三 博 

会   長     斎 藤 孝 裕 

幹   事     菅 野 浩 司 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

ロータリーソング   四つのテスト 

2023-24年度 
地区スローガン 

 
ロータリーの 

誇りを 

楽しもう！ 

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間 

あ                       鈴木牧子会員ありがとうございます。次回がんばります。 
油井 明則 会員  ５ｓ 千葉さん急遽スピーチ代わっていただきありがとうございます。スピーチ楽しみにしています。 
吾妻 一夫 会員  ５ｓ 千葉さん、スピーチ楽しみにしています。妻に花ありがとうございました。 

 



千葉 政行 会員  ５ｓ ・スピーチさせていただきます。インド旅行です。・今日は誕生日です。 
西脇 徳幸 会員  ５ｓ 妻に誕生日のお花ありがとうございます。 
斎藤 孝裕 会員  ３ｓ 千葉さん、インド視察の報告、ありがとうございます。 
石川 邦俊 会員  ３ｓ 千葉さんのスピーチ宜しくお願い致します。 安斎 忠作 会員  ３ｓ 千葉さんのスピーチ楽しみにしています。 
鈴木 義明 会員  ３ｓ 千葉会員のスピーチたのしみにしています。 川又 康彦 会員  ３ｓ 千葉会員のスピーチ楽しみにしています。 
生田目正志 会員  ３ｓ 千葉さんのスピーチたのしみにしています。 紺野 容樹 会員  ３ｓ 千葉さんのスピーチ楽しみにしてます。 
佐藤 真也 会員  ２ｓ 千葉会員のスピーチ楽しみにしてます。 
菅野 浩司 会員  ２ｓ 千葉会員のバースデースピーチ楽しみにしております。お誕生日おめでとうございます！ 
伊堂 里佳 会員  ２ｓ すてきな献花をいただき、父の新盆にかざらせていただきました。ありがとうございました。 
高倉 怜  会員  １ｓ 早退おわび                              横山 辰徳 会員  １ｓ 前回欠席おわび 

 

◆会員スピーチ 「インド放浪記」 千葉政行 会員 

皆さん、こんにちは。我々は年に１回は海外に行く計画をする「５人の会」という会を

作っています。この会では、ヨーロッパに行ったり、５年前に今は二度と行けないロシア

に行ったり、去年はドバイを計画していたのですが、戦争が始まってしまってやめようと

いうことになり、私が今まで行ったことがなかった箱根に行ってきました。海外に行けな

ければ、国内に行こうということで、前は北海道の利尻・礼文にも行きました。皆さんも

インドという国は、仏教の発祥の国だから神秘的な国だなという思いはあっても、なかな

か旅行を計画して行くということはないのだろうと思います。旅行会社でたまたま「ビジ

ネスクラスで行く旅」というツアーがあり、インドはめったに行けないからみんなで行こ

うとなり、私たち５人とあとは名古屋の７０代の女性の方と６人のツアーでした。我々５

人とその人だけですから、非常に楽な旅でした。向こうのガイドさんは現地の人ですから、ある程度、我々の要望

を利かせてもらったので、その点は良かったです。さすが、ビジネスクラスで行く旅ですからホテルは最高でし

た。湖の中に立っている有名なホテルでしたが、向こうは暑い国ですから、涼しい別荘地として建てたらしいので

す。本当に素敵な所でした。タージ・マハルとか、私はあまり神社仏閣も興味がないので、なんとなく見て回った

のですが、本当に暑くて、あとは広いので距離がとてもあるのです。インドには４０くらいの世界遺産があるらし

いのですが、回ったのはたった５カ所でしたが遠いのです。デリーからまた別な所に行くのに、国内線の飛行機に

乗ったり、バスの移動は大体２８０キロとか４００キロの移動なのです。新しい高速道路ができて、きれいな所で

したが、永遠と続く平野を片側６車線ぐらいあるのです。向こうでは水や食べ物に気を付けなさいよと言われてい

たのですが、向こうでもいろんな所で水だけは売っていました。バスに乗ったら水が配られて、ホテルにも水が４

本、５本ほど用意してありました。食事がちょっと合わない方がいて、こっちから５人分のカップ麺を持って来ら

れた方がいたのですね。毎晩、食事が終わったら、どん兵衛とかを食べました。食事はカレーが中心ですが、何種

類かあって、ナンがあって、それぐらいは食べられますが、フルーツなどは包丁を普通の水で洗っているので、あ

んまり食が進みませんでした。皆さんもご存知のように、世界の人口は今８０億人いますが、その中でインドが今

年世界一の人口大国になったのです。経済でも GDP でインドは今６位ですが、何年かしたらもう第３位の日本を

抜いてしまうそうです。なぜかというと、皆さんもご存知のように、宗教制度の国ですから、カースト制度、身分

制度があって６段階くらいに分かれているそうで、その１番下の人はいつまでもその職業しか選択できないので

すが、ＩＴ関係では関係なく世界中で活躍しています。日本にもかなりＩＴ関連の人がインドから入っていて優秀

らしいのです。頭の良い人がＩＴ関連の会社に就職をして、どんどん GDP を上げているというのが顕著だそうで

す。また、１９８０年代に車社会が発展した時には、日本のスズキが採用されたそうで、４０％の乗用車はスズキ

の車です。あとは成功しているのがクボタです。何年か前に進出して、かなり業績を上げているようです。今回の

旅行は食べ物や移動が大変だったので、こういう旅行はやめようということになりました。この５人の会の一番上

の方は８０歳です。私が一番若手なのです。ですから、私は皆さんが元気なうちはお付き合いしますよと話をして

いるのですが、来年はエジプトに行こうと言ったら、最長老の方が絶対ダメだという話になって、今、中国がいろ

んなことで話題を呼んでいます。仙台に中国の方で商売をしている方がいらっしゃって、ぜひ今変わった上海を見

て欲しいということで、来年は上海に行くことになりました。そういう友達がいるというのはいいですね。趣味の

旅行などができる仲間がいて、年１回はいろんな所を見せていただくというのは本当にいいです。今回はインドに

行って大変でしたが、これはそこ行ってみないとわかりません。最終日、最後の観光地が終わってデリー空港に行

くのに昼飯を軽く食べて、そしたらなんと空港に着いた途端にお腹を壊したのです。ヨーグルトがあたったよう

で、ビジネスクラスなので、個室になっているような所ですから良かったのですが、そこで８時間ぐっすり寝て、

降りる時も車椅子でＣＡさんが押してくれて降りてきました。他の場所に行って、そういう経験がなかったので、

一緒に行った皆さんには迷惑をかけました。今回はそんな旅でした。だから、飲み物や食べ物には十分に気を付け

ないといけないなと思いました。日本に帰って来て何が驚いたか、全員マスクをしているのです。向こうの人は、

空港に行っても、どこに行っても、誰一人マスクをしていませんでした。そんな感じで世界に行くと、どんどんも

うコロナも全然関係ない国もあるし、日本のようにこれほど無菌室で育ったら多分だめです。抵抗力をつけるため

にも様々な経験をして、自分の命は自分で守るという風にした方が良いのではないかなと思います。 

一つ、高校野球が昨日終わりましたが、仙台育英が２連覇できませんでした。ＡＩで予測したら慶応が優勝する

という予測が出たそうです。今年の春の大会は２対１で育英が勝っているのですが、春に負けた相手と戦って勝っ

たチームは夏には負けるという予測があるそうです。本当かはわかりませんが。今年も第１回戦に聖光学院の応援

に行ってきました。来年から聖光学院には女子野球部もできますので、楽しみにしていてください。来年の何月か

に、また野球の話をさせてください。本当に昨日の決勝戦は素晴らしかったですが、一度、飯坂ロータリークラブ

で甲子園を見学に行きませんか。そんなことでインド放浪記の話をしました。ご清聴ありがとうございました。  

◆閉会点鐘 会長 
 


